

ささっこ通信

笹屋敷町内会、いこいの郷・エマオ笹屋敷

お問い合わせ：

日本キリスト教団東北教区被災者支援センター・エマオ
仙台市青葉区錦町 1-13-6 TEL (022-265-0173)

みなさんこんにちは。いよいよ新学期となり、新しい学校に入学した人、転校した人、新しいクラスになった人、担任の先生が新しくなった人、それぞれの“新しい”生活がはじまりました。みなさん元気になっていますか？新しいことに慣れるまで、ちょっとだけ不安な気持ちになるかもしれません。そんな時に助けてくれるのが“笑顔”のおまじないです。すごいパワーがあるんだよ！そして今年もささっこで色々なお話をしようね。みんなに会えるのを楽しみにしています！

♪ささっこ縁日♪お手伝い大作戦！（参加費無料）



とき：5月2日 11:30集合（15:00まで）

ばしょ：笹屋敷公民館（最寄りバス停 笹新田）

5月2日は地域のイベントである「笹屋敷 de すずめ踊り」がとりに行われます！お祭りです！ささっこクラブでも、

〇〇屋さんをしたい、子どもコーナーを準備します。ぜひご家族みなさままでお越しください！

子ども達は「ささっこお手伝い隊」として一緒にお祭りを楽しみましょう！会えるのを楽しみにしています。

- ・お申込みは、022-265-0173までお願いします。（飛び入りの参加も大歓迎です）
- ・緊急の場合は、はった みゅう（080-5588-6450）もしくは、きくち まもる（080-6011-4705）までご連絡ください。
- ・駐車場はありませんので市営バスでお越し頂くか、または車で来られる場合でも送迎のみ、という形でのご協力をお願いいたします。また、保護者の方の参加も歓迎しております。ぜひお越しください。

3月ささっこ 報告



3月7日に行った3月のささっこクラブ「作って食べようさくらもち」には13名の子ども達が参加してくれました。3月3日のひなまつりからすぐだったので、みんなで桜もちをつくり、それぞれお土産としてお家に持って帰ることができました。桜の葉っぱが苦手な子は、イチゴ粉末やきな粉をまぶしました。手についた甘いもち米をつまみながら、みんなの作った桜もちはとっても美味しそうでした！桜もちづくりは1時間ほどで終わり、最後に20分間くらいの自由遊びの時間として、外遊びチームはだるまさんが転んだ等、中遊びチームは工作や柔軟をして遊んでいました。終わりの会の前にはみんなで片付けとお掃除までもしてくれ、子ども達が率先して動いてくれていつも助けられています。ささっこは子ども達の手でどんどん変化しています。新年度からのささっこクラブも本当に楽しみです！（ささっこクラブ 八田みゅう）



★保護者のみなさまへ

これまでの皆さまのお支えに感謝申し上げます。いよいよ新年度を迎え、ささっこクラブの4年目の歩みが始まりました。子ども達とたくさんの時間を共に過ごさせていただき、振り返るとたくさんの思い出で溢れております。今後もより一層ささっこクラブの輪が広がり、そしてその輪が深まっていくよう努力して参りたいと考えております。

さて、今年度のささっこクラブのテーマは「子ども達の“遊び力”」です。今年度は子ども達の発想をより積極的に取り入れ、子ども達が主体的にささっこクラブに取り組めるよう努めて参ります。そのため、大きなプログラムを設定せずに“自由遊び”と称することが増えると思いますが、上記の意図をご理解いただけると大変うれしく思います。

また、最後になりますが、新年度からもより子ども達の安全を守るために、以下の事項を子どもたちに必ず守っていただくよう保護者の方からもご説明をお願いいたします。

今年度もささっこクラブをどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

● ささっこクラブの時間は、^{じかん}無断で外に出ない。

● ^{ちゅういじこう}注意事項をしっかりと^き聞く。

※ささっこクラブでは、けがや事故等の万一の事態に備え、支援センター・エマオの方で宮城県社会福祉協議会の“ボランティア行事保険”に加入しております。

※会場までの移動に関して、保護者のみなさまに子どもたちの様子を見ていただくためにも、送り迎えの付き添いをお願いしたいと思ひます。また、プログラムへの保護者の参加も大歓迎です。ただし、駐車場はございませんのでご了承ください。

ご不明な点等ございましたら、どうぞお気軽にご連絡ください。

ささっこクラブ 八田美夕

ささっこはるやすみ ^{ほうこく}報告

3月25日から28日までの4日間、ささっこの春休みプログラムを行いました！それぞれの日程とも約10名の子ども達が参加してくれ、また長期休み期間だったので、久しぶりに来てくれた子もいて嬉しかったです。1日目は草木染め、2日目はカレースープづくり、3日目は春の絵葉書づくり。そして4日目の最終日には泉ヶ岳に“春探し”に行ってきました！あいにく未だ雪が積もっていましたが春の山で存分に楽しみました！4日間プログラムをお支えいただき、ありがとうございました！（ささっこクラブ 八田みゆう）

